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会議録 
会議の名称 西東京市立中原小学校建替協議会（第2回会議） 

開催日時 平成27年12月17日（木曜日） 午前10時から午後0時3分まで 

開催場所 防災センター6階 講座室2 

出席者 

委員：沼本禧一、長濱美玲、河野美晴、佐藤裕子、近藤雅代、森辰子、水

野伸一郎 

事務局：早川礼成（教育企画課長）、倉本直子（教育企画課企画調整係

長）、和田克弘（教育企画課企画調整係主査）、福井光（教育企画課企画

調整係主事）、根岸伸太郎（教育企画課学務係主査）、等々力優（学校運

営課長）、福田勇吾（学校運営課長補佐（施設係））、名古屋勇（学校運

営課施設係長）、稲村敬史（学校運営課施設係主任）、田中稔（教育指導

課長）、渡部昭司（教育支援課長） 

傍聴者 0人 

議題 

議題1 会議録の確認 

議題2 建替校の将来像について（西東京市の学校建設等に係る基本的な

考え方） 

議題3 その他 

会議資料の

名称 

資料1 西東京市立中原小学校建替協議会（第1回会議）会議録（案） 

資料2 西東京市立中原小学校建替協議会 第2回会議ワークシート 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

 

（開会） 

 

議題1 会議録の確認 

○会長： 

 第1回の会議録（案）について事前に送付しているが、訂正すべき箇所などがあれば

発言願いたい。 

 

○委員： 

（異議なし） 

 

○会長： 

 何もないようなので正式な会議録とする。 

 

議題2 建替校の将来像について（西東京市の学校建設等に係る基本的な考え方） 

○事務局： 

 建替校の将来像の検討の流れについて説明。 

 

○事務局： 

 西東京市の学校建設等に係る基本的な考え方等の説明。 

 

○会長： 
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 何か質問等あるか。 

 

○委員： 

 中原小学校について、調査の中で学力は良いものがあるが、体力は平均以下という話

があったが、これは西東京市全体がそうなのか、中原小学校が特にそうなのか教えてい

ただきたい。また、平均以下というのは、できる子とできない子の差があってそうなっ

たのか、全体的にできない子が多いのか、という点について分かれば教えていただきた

い。 

 

○会長： 

 全体の傾向としては、正規分布よりもやや緩やかな傾向を示している。子どもによっ

て課題は違うので、あくまで全体の傾向として話していただいたとおりである。また、

国の傾向とおおよそ似ており、握る力が低下してきている。子どもの様子を見ている

と、休み時間に鉄棒等に自分から行く子どもは少なくなっているように感じる。 

 

○委員： 

 マンションに住んでいる子やゲームで遊んでいる子が多いように思える。最近、中原

小学校の近辺で子どもたちが群れて走り回っている状況が少なくなっている気がする。

新しい学校では、何かそういった体力をつけるような設備があれば良いと感じた。 

 

○事務局： 

 体力調査で中原小学校が特別に悪いわけではなく、都全体が全国の平均と比べると低

いということである。 

 

○会長： 

 中原小学校の教職員で建替えに当たって検討していること等の説明。 

 

○会長： 

 次に、より多くの意見をいただきたいので、建替校の将来像について、テーマに基づ

き、ディスカッションを行いたい。 

 

○事務局： 

 ディスカッションの内容、方法について説明。 

 

○会長： 

 それでは、話合いを進めていただきたい。 

 

・ディスカッション開始 

【ディスカッションのテーマ】 

「中原小学校の良いところ、残したいところ、改善したいところ」 

 

「主な意見」 

・中原小学校は優しい、仲良し等というイメージがある。 
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・他学年と交流できるスペースがほしい。 

・つくし学級との交流を続けていきたい。 

・地域に開放することを前提としてほしい。 

・アルプス山（校庭にある築山）、ミカンの木を残してほしい。 

・さまざまな動線に配慮した構造にしてほしい。 

・雨水利用をした方が良い。 

・貯水できるような場所があると良い（防災面等から）。 

・動物の飼育についてはどうするのか。 

・土の校庭が良い。 

・0遊具をたくさん設置してほしい。 

・屋上を有効に利用できるようにしてほしい。 

・和室がほしい。 

・図書館とPC教室を隣接させるようにしてほしい（問題解決的な学習）。 

・荷物置き場を広くしてほしい。 

・長靴の入れられる下駄箱が良い。 

 

※事務局職員が適宜事務補助、質問対応を行った。 

 

・ディスカッション終了 

 

○会長： 

 今回、色々な面からの意見を出たが、これから更に話合いを重ねていく中で、もう少

し具体的なものやコンセプトとなるキーワードが出てくると思われる。今後も是非よろ

しくお願いしたい。 

 

議題3 その他 

○事務局： 

 第3回・第4回会議の日程の通知、第3回会議の視察先学校の説明及び集合等の案内。 

 

以上 

 


